



AIDE MEDICALE ET SOCIALE
A DOMICILE DU JEUNE MALADE

Siège Administratif et Social
Centre des Rencontres de Brichebay
21 rue de Brichebay 60300 - SENLIS
☎ 44.53.70.85

BULLETIN D'INFORMATION N°10

de NOVEMBRE 1993

**CELUI QUI A DEPLACÉ LA MONTAGNE,
C'EST CELUI QUI A COMMENCÉ
PAR ENLEVER LES PETITES PIERRES "**

Proverbe chinois

I - LE MOT DU PRESIDENT

1993 se termine ; cette année nous a apporté joies et tristesses, espoirs et inquiétudes, ce qui fait la vie...

Les nombreux contacts entre nous dans une entraide constante, la petite pierre déplacée par chacun, c'est tout cela que nous exposons dans le bulletin d'aujourd'hui...

1994 devra nous permettre d'élargir notre champ d'action, de recruter des bénévoles, des adhérents, apportant leurs petites pierres...

Jean-Claude MADELIN

II - LA VIE DE L'ASSOCIATION

LE POINT DES ACTIVITES EN FAVEUR DES ENFANTS ET DES FAMILLES :

L'aide médicale à domicile :

Nous n'en parlons jamais... parce qu'il n'y a rien à en dire. Et si, cette année, nous n'avons pas de statistique précise par suite d'un flottement dans la tenue du registre d'utilisation du

Les réunions des bénévoles (les 26 mai et 4 Novembre) ont pour but de rendre plus efficaces les actions individuelles en confrontant les expériences, en partageant les réussites et les angoisses, en se soutenant les uns les autres. Les discussions ont lieu à propos de cas concrets avec l'aide de la Psychologue de l'Hôpital de Senlis. Un seul exemple : le 4 Novembre, il a été question d'une famille qui ne fait pas confiance aux services hospitaliers, quels qu'ils soient, pour soigner son enfant et s'apprête à refuser en fait, les interventions qui sont nécessaires. Il est clair que dans ce cas, l'intervention de notre bénévole peut être décisive en faveur de cet enfant confronté à un triple péril : sa maladie, sa famille et par voie de conséquence lui-même. L'action est engagée et nous faisons confiance à notre collaboratrice pour modifier le climat de défiance et de résignation.

Le Concert du 6 Juin à MARLY LA VILLE :



Une soirée merveilleuse qui laissera à tous ceux qui y assistaient le souvenir d'un profond sentiment de joie. Organisé à l'initiative de Madame BROCHET aidée d'amis fidèles qui ont contribué à la décoration de l'église par des ballons multicolores et à l'élaboration de programmes décorés par les enfants ce concert fut un franc succès. L'assistance y était nombreuse et chaleureuse. LA CANTARELLE, ensemble vocal et instrumental, dirigé par Xavier et Yveline BIDARD, bien connu dans la région pour sa qualité, nous a enchantés par ses chants variés alternant avec des parties instrumentales (flûte, piano, orgue).

Amitié, JOIE DE CHANTER ensemble pour les autres, SOLIDARITE, en un mot enfin, "ETRE", chanté en fin de programme par la CANTARELLE. Ces mots expriment la foi et la passion qui animent ces choristes, leur cohésion, leur plaisir de mettre leur art choral au service des autres;

"QUE LA MUSIQUE puisse être un trait d'union entre les hommes".

Au-delà des chants et de la musique, ils ont apporté par leur joie profonde et leur chaleur intérieure le soutien moral, l'espoir, la puissance de la vie qui donne la force de poursuivre sa route par-delà les difficultés et les peines.

Qu'ils en soient tous remerciés ici.

Grâce à eux, cette soirée fut une fête pour tous et beaucoup plus encore pour les parents d'enfants malades ou disparus. Les enfants aussi, ont tenu à participer, MERCI à ILLAM, MARIANNE, EMMANUEL, qui par leur spontanéité et malgré "leur trac" au piano, ont offert un témoignage d'amour et de solidarité naturelle envers les enfants moins chanceux qu'eux.

Une surprise clotûre la soirée.

Un grand clown, suivi d'un petit clown... facétieux lacheront une multitude de ballons multicolores et entonneront, soutenus par l'assistance, ce magnifique chant, qui a fait le tour du monde "Prendre un enfant par la main".

MERCI encore à tous pour cette merveilleuse soirée chaleureuse qui fut un franc succès pour l'Association.

Bernadette JACOB

La Vente annuelle du Centre Culturel Municipal de Chantilly, en faveur d'OLIVIER + :

Pour la cinquième année consécutive les journées "Portes Ouvertes" du C.C.M.C. en Juin se sont accompagnées d'une vente au profit d'OLIVIER +, d'objets (porcelaines peintes, dentelles, compositions florales, encadrements...) provenant des ateliers du C.C.M.C. et d'un buffet et rendez-vous a été pris pour l'année prochaine.

Nous ne dirons jamais assez notre gratitude pour tant de dévouement envers nos petits malades de la part des membres actifs du C.C.M.C. et de son Directeur : Mr SOULENCQ.

Mais nous sommes conscients d'être trop passifs dans cette manifestation et nos moyens se développant, nous désirons nous engager plus activement dans son organisation.

V - LE COIN DU TRESORIER

Comme vous pouvez le constater le trésorier ne chôme pas.

Les charges progressent d'année en année ; c'est la conséquence de la vitalité de l'Association. Cette année, elles seront en augmentation de 15 à 20% et les comptes seront néanmoins équilibrés.

Il faut maintenant penser à l'année prochaine.

Nous apprécions pleinement le soutien que vous nous apportez régulièrement ; vos dons sont la partie stable de nos ressources et nous vous remercions chaleureusement de votre fidélité.

A nouveau, nous comptons sur cette fidélité malgré les difficultés du moment, malgré les très nombreuses sollicitations dont vous êtes l'objet en fin d'année.

J'insiste sur le fait qu'OLIVIER + est une association très proche de vous. D'une part, les enfants, les familles que nous aidons sont là, tout près de vous. Certains d'entre vous les connaissent. D'autre part, par le moyen de ce bulletin semestriel, nous nous efforçons de vous tenir au courant de notre activité et vous pouvez chaque année, à l'assemblée Générale, poser vos questions, vous rendre compte de l'emploi que nous faisons de vos dons et formuler vos suggestions.

Vous pouvez aussi nous aider puissamment en parlant de l'Association à vos amis et connaissances en recrutant un nouvel adhérent et en nous le présentant.

Je remercie ceux d'entre vous qui ont déjà renouvelé leur don pour 1994 et je rappelle que tous les dons reçus avant le 31 Décembre pourront bénéficier des déductions fiscales sur les revenus de 1993 (à déclarer en février prochain).

Le Trésorier,
Jean MUTTE